



Sheinbaum pide “dar ejemplo” de austeridad tras uso de helicóptero por Monreal



Carlos Guzmán | Corresponsal CDMX.- Tras darse a conocer que el líder de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** usa un helicóptero presuntamente del líder de la Conferencia Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), Pedro Haces, este viernes la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, solicitó a los legisladores de Morena y aliados, además de los servidores públicos “dar el ejemplo”, no utilizándolos.

A pregunta expresa, la primera mandataria de la nación fue muy enfática al pedirles desde Palacio Nacional a todos los integrantes de su movimiento dar ejemplo de lo que se predica.

“Todos los que pertenecemos a la cuarta transformación tenemos que dar ejemplo (de austeridad), nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad”.

Ayer, la presidenta de México se reunió en Palacio Nacional con legisladores de Morena y aliados, donde, informaron varios de los asistentes, hubo un regaño indirecto a Monreal tras hacerse virales imágenes del uso de un helicóptero para viajar desde un deportivo contiguo a la Cámara de Diputados a un punto del poniente del Valle de México en ida y vuelta, viaje que el propio zacatecano reconoció.

<https://eldemocrata.com/sheinbaum-pide-dar-ejemplo-de-austeridad-tras-uso-de-helicoptero-por-monreal/>